

EN BREF Le groupe CCC (Crèmes cosmétiques compagnie), regroupant les marques Panier des sens et La Crique vient de prendre une participation, au côté de SHP (Savonnerie de Haute-Provence au sein de La Maison du savon de Marseille. En difficulté financière depuis deux ans, celle-ci recherchait des partenaires industriels exports sur son marché. Son président, Christophe Daret, va continuer à diriger l'entreprise et en reste un actionnaire de premier rang. Les marques du groupe (Panier des sens et La Crique) deviennent ainsi partenaires du réseau de franchises de La Maison du savon de Marseille, regroupant 70 franchisés dont 43 en France. De son côté, SHP assurera la production et le conditionnement des produits avec une ligne industrielle dédiée à une large partie du catalogue de la marque.



📍SOPHIAANTIPOLIS #ÉCOSYSTÈME ET TERRITOIRE

Sophia Antipolis signe avec le plus grand parc de recherche des États-Unis

EN BREF Sophia Antipolis (2 500 entreprises pour 43 000 emplois) vient de signer un accord de coopération avec le Research Triangle Park, le plus grand parc de recherche américain. Situé en Caroline du nord, celui-ci abrite quelque 375 entreprises et plus de 50 000 emplois. Il a été fondé en 1959, soit dix ans avant la technopole azurée. Cet accord vise à "stimuler l'innovation en partageant des connaissances et des ressources, à renforcer la recherche scientifique à travers des projets de pointe, à encourager l'entrepreneuriat en créant des opportunités pour les start-up et les entrepreneurs, et à promouvoir l'éducation en développant des programmes éducatifs avec des institutions" comme Skema Business School, implantée à la fois à Sophia Antipolis et à Raleigh, au cœur du Research Triangle Park.

📍TOULON #COLLECTIVITÉS TERRITORIALES

La démarche circulaire de la métropole Toulon Provence Méditerranée récompensée

EN BREF La métropole Toulon Provence Méditerranée a décroché l'argent aux trophées Décision Achats 2024 dans la catégorie "Transformation du secteur public". Ce prix récompense la démarche d'économie circulaire mise en place au sein du marché de fourniture de pièces détachées pour véhicules légers. En partenariat avec les services prescripteurs et les clients finaux, la métropole a adapté ses comportements d'achat et de consommation tout en permettant aux opérateurs économiques du segment de structurer une filière de réemploi. Ainsi, plus de 15 % de pièces recyclées ont pu être proposées par l'opérateur économique.

📍BOUCHES-DU-RHÔNE #TRANSPORT-LOGISTIQUE #STRATÉGIE

Open Modal : installation des portiques du Terminal Ouest Provence

EN BREF Les premiers portiques à pilotage déporté viennent d'être installés sur le terminal de transport combiné, Terminal Ouest Provence, à Miramas. Réceptionnés fin mai et assemblés par les équipes de la société Künz sur place, ces équipements représentent un jalon crucial dans l'infrastructure logistique régionale et nationale. Les portiques, connectés au système Remote Operating System, permettront une gestion semi-automatique et un pilotage déporté des manutentions depuis le poste d'exploitation, améliorant ainsi l'efficacité opérationnelle et consolidant la position stratégique de Miramas en tant que hub pour le transport combiné en France et en Europe. Bien que la technologie déployée ne soit pas exclusive à Open Modal (CA : 130 millions d'euros - 320 salariés) et déjà utilisée en Europe par le secteur du transport maritime, elle représente une véritable prouesse technique et marque une première en France. La mise en exploitation complète du Terminal est prévue pour mi-septembre.

📍ALPES-DE-HAUTE-PROVENCE #INTÉRIM #RESSOURCES HUMAINES

Le groupe Proman et Iziwork accélèrent dans l'IA

EN BREF Le groupe familial Proman (5 000 collaborateurs – CA : 4,1 milliards d'euros), spécialiste du travail temporaire, et sa filiale Iziwork, positionnée dans l'intérim digital ont lancé une série d'innovations, fondées sur l'intelligence artificielle, et destinées à renforcer et sécuriser la relation entre les collaborateurs intérimaires et les entreprises. Parmi elles figurent "izicheck", la première